## Der Leiter der Bayerischen Staatskanzlei Staatsminister für Bundesangelegenheiten und Medien



Dr. Florian Herrmann, MdL

Grußwort



Airtec Augsburg 25. bis 27. Oktober 2023

Herzlich willkommen auf der Airtec 2023!

In diesem Jahr findet sie erstmals in Augsburg statt – und damit inmitten einer Region mit einer modernen und leistungsfähigen Luft- und Raumfahrtindustrie. Die Messe Augsburg bietet optimale Voraussetzungen, um innovative Produkte für die Zukunft der Mobilität zu präsentieren. Die Attraktivität der Messe zeigt sich nicht zuletzt in der Resonanz der Aussteller. Rund doppelt so viel wie im letzten Jahr werden die Airtec nutzen, um in Kontakt mit ihren Kunden zu treten.

Fragen des umweltschonenden und klimaneutralen Fliegens beschäftigen uns intensiv. Wer sich fundiert mit entsprechenden Trends befassen will, findet auf der Messe und dem sie begleitenden Kongress hervorragende Gelegenheiten. Mit ihren Topthemen ist die Airtec auf dem besten Weg, sich zu einer internationalen Leitmesse für die Zulieferer der Luft- und Raumfahrtindustrie zu entwickeln.

Der Airtec 2023 wünsche ich viele interessierte Besucher und einen erfolgreichen Verlauf.

Dr. Florian Herrmann, MdL